
 

 

 

 

 
 

22ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 04 DE JULHO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

034/2017 23/2017 Edemilson e Cícero 

220/2017 131/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

222/2017 140/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

223/2017 137/2017 Marcio Conrado 

224/2017 142/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

225/2017 145/2017 Roberto Natalino Silveira 

228/2017 138/2017 Edemilson e Cícero 

229/2017 123/2017 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

230/2017 141/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

231/2017 150/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

232/2017 144/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

233/2017 139/2017 Edemilson Pereira dos Santos  

234/2017 152/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

235/2017 148/2017 Edemilson, Marcio e Cícero 

236/2017 154/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

237/2017 160/2017 Marcio Conrado 

238/2017 161/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

239/2017 158/2017 Divaldo Aparecido dos Santos 

 

- Ofício Administrativo nº 141/2017, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos seguintes contratos: 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

17/2017 Associação Filantrópica Renascer 

18/2017 Associação de Educação do Homem do Amanhã 

19/2017 Associação dos Deficientes Físicos de Salto 

20/2017 Cáritas Interparoquial de Salto 

21/2017 Cáritas Interparoquial de Salto 

22/2017 Instituto Zoom 

23/2017 Instituo Zoom 



 

 

 

 

 
 

26/2017 Associação Casa da Criança de Salto 

27/2017 APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Salto 

28/2017 APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Salto 

29/2017 APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Salto 

30/2017 APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Salto 

31/2017 Associação Promocional Nossa Senhora das Graças – Casa de Belém 

32/2017 Associação Promocional Nossa Senhora das Graças – Casa de Belém 

55/2017 Companhia de Processamento de dados do Estado de São Paulo 

(PRODESP) 

58/2017 Assistência Vicentina Frederico Ozanam 

59/2017 Assistência Vicentina Frederico Ozanam 

68/2017 Edep Engenharia e Consultoria S.A 

69/2017 Selt Serviços de Estruturas e Locações Temporárias Eireli EPP 

70/2017 Condor S/A Indústria Química  

72/2017 VEC Engenharia e Gestão Ltda EPP 

73/2017 Parque Rocha Lanchonete e Loja ME (concessão) 

74/2017 Real Distribuidora de Artigos de Informática Eireli 

77/2017 GLG Consultoria S/S Ltda EPP 

TERMO DE ADITAMENTO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

109/2016 Enio José Milioni (1º TA) 

58/2014 Luiz Viana Transportes (4º TA) 

198/2014 Prumo Engenharia Ltda (2º TA) 

03/1998 Honorina Raggio Steffen (TA) 

32/2016 Tecnoset Informática Produtos e Serviços Ltda (2º TA) 

08/2016 Tecnoset Informática Produtos e Serviços Ltda (2º TA) 

87/2015 Walter Schoba (2º TA) 

24/2014 Luiz Viana Tranportes Ltda (11º TA) 

24/2014 Luiz Viana Tranportes Ltda (12º TA) 

54/2015 Centro de Integração Empresa Escola CIEE (2º TA) 

73/2015 Associação Saltense de Pais e Amigos dos Surdos (3º TA) 

15/2013 Bruno Hashimoto Bittar (5º TA) 

33/2013 Ricardo de Almeida Souza (6º TA) 

152/2015 Aue Provedor de Internet ME (1º TA) 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Resposta do Ofício nº 185/2017, do envio da Moção de Repúdio nº 001/2017 do vereador Alexandre Martins 

“Xandão” e demais vereadores. 

 



 

 

 

 

 
 

- Requerimento nº 1322/2017- Assembleia Legislativa – Deputado Caio França - Voto de congratulações pelo 

aniversário de Salto.  

 

- DBM/SP Ofício Circ. 2017- Assembleia Legislativa – Deputado Barros Munhoz – Conhecimento dos Projetos de Lei 

nºs 57/2017 e 253/2017 que estão tramitando na Casa Legislativa. 

 

- Ofício Administrativo nº 013/17-crs – 3ª Vara Cível da Comarca de Salto - Comunicando as recomendações feitas 

após a Correição na Delegacia local e as respostas recebidas da Delegacia Seccional de Sorocaba. 

 

- Ofício 4433 – Requerimento nº 660/2017 – Câmara Municipal de Marília – Encaminhando cópia da propositura, que 

solicita ao Governador do Estado, o envio do Projeto de Lei sobre isenção de ICMS. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Projeto de Lei nº 041/2017 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel”  – Dispõe sobre a emissão de 

ruídos sonoros provenientes de escapamento veicular; impõe penalidades e dá outras providências. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Emenda PL nº 

019/2017 
Mesa da Câmara 

Organização, Governo Municipal, Ordem 

Econômica e Ordem Social 
Favorável 

037/2017 Prefitura Tributação, Finanças e Orçamentos Favorável 

038/2017 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

039/2017 Mesa da Câmara 
Organização, Governo Municipal, Ordem 

Econômica e Ordem Social 
Favorável 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

  

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Moção nº 03/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Moção de apoio à liberação do 

medicamento Siraza/ Nusinersen . (Discussão e Votação) 

- Comissão de Justiça : Parecer Favorável  

- Comissão de Organização : Parecer Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 



 

 

 

 

 
 

Nº 172/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal , c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre a data que será realizada a pintura das faixas de pedestres situadas na esquina das 

Ruas Expedicionários Saltenses e 24 de Outubro, conforme já solicitada através da Indicação nº 78/2017. 

 

Nº 173/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal , c/c Secretaria de Obras – Solicitando 

informações sobre a previsão para realizar pavimentação asfáltica de todas as vias de paralelepípedos dos Jardins 

Servilha e Três Marias. 

 

Nº 174/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de um estudo técnico para implantar uma Usina de Asfalto e informações sobre o valor gasto com massa 

asfáltica de 2013 até o presente, a quantidade de toneladas, empresa fornecedora e outras. 

 

Nº 175/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos - Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a  

instalação de equipamentos de ginástica para deficientes nas áreas de lazer, incluindo bicicletas, remadores, supinos, 

voadores, paralelas, barras, dentre outros, para garantir a inclusão social e proporcionar atividades com os 

equipamentos adaptados. 

 

Nº 176/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre quais são os convênio ativos com a APAE, valor repassado de janeiro a maio de 2017 e cópia dos convênios e 

aditamentos. 

 

Nº 177/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre quando serão removidos os automóveis abandonados nas ruas e praças, principalmente na Avenida dos 

Peixes, no bairro Salto de São José. 

 

Nº 178/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de Obras e 

Desenvolvimento Urbano - Solicitando informações sobre a quantidade de ruas existentes no município,  quantas são 

asfaltadas e se há algum projeto para amenizar o problema dos buracos. 

 

Nº 179/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos - Prefeito Municipal, c/c Secretarias de Obras e 

Desenvolvimento Urbano - Solicitando informações sobre a quantidade de praças existentes no município e qual a 

situação de cada uma. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 180/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e demais vereadores – Lojas Cem - Votos 

de Congratulações e Louvor a Lojas Cem, pela comemoração de seus 65 anos de trabalhos prestados à população 

saltense e por todo nosso país. Discussão e Votação (art. 104, VI). 

- Maioria simples e simbólica. 

 



 

 

 

 

 
 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 312/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes  –  Solicitando o tamponamento do buraco situado na 

altura do nº 601, na Rua Lazio, no bairro João Jabour. 

 

Nº 313/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes –  Solicitando a implantação de um poste de iluminação 

pública na altura do nº 601, na Rua Lazio, no bairro João Jabour. 

 

Nº 314/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira –  c/c SAAE - Solicitando a remoção das árvores caídas em 

uma área pública localizada ao lado do Ecoponto, na Rua Argélia, no Jardim das Nações. 

 

Nº 315/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – Solicitando o recapeamento asfáltico na Rua Guatemala, 

esquina com a Rua Marechal Deodoro da Fonseca, no Jardim das Nações. 

 

Nº 316/2017 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – Solicitando a implantação de lombadas em frente ao nº 

2315, na Rua Floriano Peixoto e da Praça do “Largo” na Rua Marechal Deodoro da Fonseca, ambas no Jardim das 

Nações. 

 

Nº 317/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Emílio Ribas, 

trecho situado entre as Ruas Carlos Gomes e Presidente Médici, no Jardim Santo Antônio. 

 

Nº 318/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a passagem de máquina motoniveladora na 

extensão do bairro João Jabour. 

 

Nº 319/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a ampliação da largura das vias do Distrito 

Industrial do Lageado. 

 

Nº 320/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando um estudo para sincronizar os semáforos da 

Rua Nove de Julho com as vias paralelas no Centro. 

 

Nº 321/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Solicitando um estudo técnico para melhorar o acesso 

dos moradores do Edifício Moradas da Barra, localizado na Avenida Vicente Schivitaro,  que desde a inauguração da 

Ponte Estaiada, os moradores, os pedestres e motoristas estão expostos  diariamente ao perigo. 

 

Nº 322/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Solicitando o tamponamento de buracos na 

extensão da Rua Roque Lazzazera, no Jardim Santa Marta. 

 

Nº 323/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Solicitando a remoção dos materiais 

inservíveis e do automóvel abandonado situados na esquina das Ruas Hungria e Marechal Deodoro da Fonseca, no 

Jardim das Nações. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 324/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– c/c SAAE - Solicitando a notificação dos 

proprietários dos terrenos situados na altura dos nºs 25 e 22 da Rua José de Arruda Sontag, no Jardim Sontag, para 

que realizem a limpeza e capinação do mato alto. 

 

Nº 325/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”  – Solicitando o tamponamento dos buracos situados 

em frente ao nº 19 da Rua João Batista Cruz e na extensão da Rua Hilário Ferrari, ambos no Parque Residencial 

Rondon. 

 

Nº 326/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”  – Solicitando a pintura da lombada situada em frente 

ao nº 2507, na Rua Cristóvão Colombo, no Jardim Santa Cruz. 

 

Sala das Reuniões, 04 de julho de 2.017. 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


